
Was bald auf diese Welt zukommt
Ich  möchte  mit  Ihnen  darüber  sprechen,  wie  die  Welt  heute  absichtlich,  ja  dämonisch  in  die
sprichwörtliche prophetische Ecke gedrängt wird. Gerade in der letzten Woche hat sich die Welt schnell
in diese Richtung bewegt  und ist  nun in die Enge getrieben und sogar gefangen,  wobei  der einzige
Ausweg die Entrückung der Gemeinde ist. 

Siehe Mt 7,24-27: Der eine baut das Haus seines Lebens, auf einem Felsen. Und der andere baut es auf
Sand. Der Unterschied bestand darin, dass derjenige, der es auf den Felsen baute, das Wort,  das er
gehört hatte, in die Tat umsetzte... - Und am Ende wird das Fundament, auf dem unser Leben gebaut
wurde,  offenbart,  vielleicht  besser  gesagt,  entlarvt,  je  nachdem,  ob  wir  aufstehen  oder
zusammenbrechen,  wenn  alles  zusammenbricht.  Und  es  stürzt  übrigens  gerade  ein.  -  Wenn  die
prophetischen Stürme kommen, werden nur diejenigen standhalten, die Gottes Wort anwenden und in
die Praxis umsetzen, die Gottes Wort tun.  Umgekehrt werden diejenigen, die Gottes Wort als bloße
Hörer des Wortes Gottes nicht in die Praxis umgesetzt haben, nicht nur fallen, sondern interessante
Details erfahren: Jesus sagt, sie werden mit einem großen Krachen fallen. Es wird ein großer Sturz sein. 

Jetzt,  wo  wir  dieses  Vorwort  haben,  können  wir  mit  dem  fortfahren,  was  ich  als  die  großen  Drei
bezeichnen werde. Und die Großen Drei bestehen aus insgesamt sechs weiteren Teilen. Das erste, und
zwar  der Reihe nach,  ist  der Klimawandel.  Das zweite ist  die  Kryptowährung,  und das  dritte  ist  die
COVID-Verschwörung, die alle drei zusammenarbeiten, einer mit dem anderen.

Beginnen wir  mit  dem Klimawandel  und der  blasphemischen COP 27 2022,  der  Klimakonferenz der
Vereinten Nationen in Ägypten. Die Konferenz selbst fand in Sharm el-Sheikh, Ägypten, statt, aber Papst
Franziskus führte eine Delegation religiöser Führer auf den Berg Sinai. Dabei stellten sie 10 Gebote zum
Klimawandel  auf,  die  interessanterweise  mit  den  10  Leitlinien  auf  den  Georgia  Guidestones
übereinstimmen. Ich sage das so, weil es kein Zufall ist, dass die Steintafeln der Georgia Guidestones mit
den 10 Richtlinien darauf  zerstört  wurden.  Und man kann die  10 Leitlinien auf  diesen Guidestones
tatsächlich mit den 10 Geboten, den neuen Geboten und den Klimageboten vergleichen. Sie stimmen
mit den anderen überein. Der Grund, warum ich das erwähne, ist, dass es eine unheimliche Ähnlichkeit
mit der Zerstörung der ersten Steintafeln durch Moses und der anschließenden Zerstörung einer zweiten
Tafel hat. Und als ob das nicht schon schlimm genug wäre, zertrümmerten Aktivisten laut der Times of
Israel am vergangenen Sonntag, dem 13. November, die Steintafeln auf dem Berg Sinai, um ihren auf
dem Glauben basierenden Klimavorstoß zu starten. 

Und jetzt kommen wir zur prophetischen Ecke der Kryptowährungen. Sie sind miteinander verbunden,
weil die Klimawandel-Agenda als ihr beabsichtigtes Ziel eine so genannte Kohlenstoff-Kreditbewertung
hat. Also Kohlenstoff-Kreditpunktzahl: Diese Kohlenstoffgutschrift wird mit der Blockchain-Technologie
der Kryptowährung verschmelzen, um die Weltwirtschaft zu kontrollieren. Die Blockchain-Technologie ist
eine sehr ausgeklügelte Technologie in der Welt der Kryptowährungen, die jede einzelne Transaktion
authentifiziert, validiert und verifiziert. Wie das? Wenn Sie eine Transaktion einleiten, muss sie in einem
sehr  komplexen  Prozess  von  vielen  Computern  und  mit  viel  Rechenleistung  verifiziert  werden,  und
sobald sie  verifiziert,  authentisch und validiert  ist,  wird sie  als  Block  zur  Kette,  also zur  Blockchain,
hinzugefügt.  Das  ist  eine  gültige  Transaktion,  die  verifiziert  wurde.  Genau  das  ist  die  Blockchain-
Technologie. Und die Technologie ist so weit fortgeschritten, dass man jede einzelne Transaktion eines
jeden Menschen auf dem Planeten validieren, verifizieren und authentifizieren kann. Sie wissen, worauf
das hinausläuft, oder? 

Hier sind einige Auszüge aus dem Transkript „A New Social Credit Score“: "Genau wie beim Krypto-Markt



gibt es auch für den Markt für Emissionsgutschriften globale Regelungen. Während des UN-Klimagipfels
COP 26 in Glasgow im vergangenen Jahr haben 200 Länder Artikel 6 des Pariser Abkommens von 2015
angenommen.  Das  wichtigste  Ergebnis  ist,  dass  ein  einziger  globaler  Markt  für  Emissionszertifikate
geschaffen  wird,  den  eine  künftige  UN-Agentur  regulieren  wird.  Wenn  Sie  Ihr  jährliches
Kohlenstoffzertifikat vor Ablauf des Jahres aufbrauchen, weil Sie beispielsweise zu viel Fleisch essen oder
zu  viel  reisen,  können Sie  keine  kohlenstoffintensiven  Aktivitäten  mehr  durchführen.  Wenn Sie  sich
fragen, wie die Regierung Sie daran hindern will, kohlenstoffintensive Dinge zu kaufen, ist die Antwort
eine digitale Zentralbankwährung, CBDC." 

Kryptowährungen in ihrer derzeitigen Form, von denen Bitcoin die bekannteste ist, sind dezentralisiert.
Diese  ist  zentralisiert,  wird  also  kontrolliert.  Es  ist  eine  zentralisierte  Bank,  und  es  ist  eine  digitale
Währung,  die  diese  Technologie  nutzt.  "CBDCs  sind  notwendig,  damit  ein  individuelles
Kohlenstoffgutschriftensystem wie  unsere  von der Regierung ausgestellten digitalen IDs funktioniert.
[Stecken Sie das für einen Moment in Ihre Hüfttasche oder Ihr Portemonnaie] [Digitale Ausweise? Ja] sie
sind auch Voraussetzung für CBDCs." 

Zweifellos haben viele von Ihnen von den jüngsten Erschütterungen und sogar dem Zusammenbruch des
Kryptowährungsmarktes gehört. Hier sind einige Zitate aus "The Company That's Taking Over Crypto":
"Meiner Meinung nach war die wichtigste Ankündigung im Jahr 2022 die Veröffentlichung der Verity-
Plattform im Februar. Denn sie zielt darauf ab, digitale Identitäten in Kryptowährung einzuführen. Sie
wird in der Tat die Macht haben,  die totale Kontrolle über jede existierende Proof-of-Stake-,  Smart-
Contract-  und  Kryptowährung  zu  übernehmen.  Die  Institutionen,  mit  denen es  sich  verbündet  hat,
wollen ausdrücklich die Kontrolle über jede Transaktion, die Sie und ich tätigen, für immer übernehmen.
Die  Regierungen  müssen  sowohl  digitale  IDs  als  auch  CBDCs  einführen,  damit  ein  individuelles
Kohlenstoffgutschriftensystem funktioniert. 

Die Zentralbanken haben sich in letzter Zeit an dieser Front ungewöhnlich schnell bewegt. Das ist eine
grobe Untertreibung. Und es kommt genau zum richtigen Zeitpunkt. Ich weiß wirklich nicht, ob man die
überragende Bedeutung dieser Entwicklung für die bargeldlose Weltwirtschaft nicht überbewerten kann,
und zwar aus zwei Gründen. Der erste Grund ist, dass der Konkurs der Kryptobörse FTX, der in seiner
Größe und seinem Umfang beispiellos ist, inszeniert, vorgeplant und perfekt getimt wurde. Nach dem
Zusammenbruch dieser Krypto-Börse geht es um Hunderte von Milliarden mit einem B. Jetzt ist plötzlich
die ganze Kryptowelt erschüttert. Und jetzt verlieren sie das Vertrauen in Kryptowährungen, dezentrale
Kryptowährungen,  digitale  Währungen.  -  Dieser  Bankman-Fried  wurde  reingelegt,  finanziert,
eingeschleust. Und sie benutzten ihn bei der Schaffung dieser Börse mit der Absicht, sie rechtzeitig zum
Absturz  zu bringen,  denn sobald sie  das,  was  sie  durch diesen Kerl,  diese  Marionette,  wenn Sie  so
wollen, aufgebaut hatten, zum Absturz brachten, fragte sich plötzlich die ganze Kryptowelt: Was machen
wir  jetzt?  Oh,  keine Sorge,  kein  Grund zur  Sorge.  Die  New Yorker  Fed ist  hier,  und wir  werden ein
Pilotprojekt  starten,  und  wir  werden  Sie  in  unsere  Krypto-Ecke  malen.  Wir  werden  Sie  in  unsere
zentralisierte digitale Währung zwingen. 

Oh, das ist perfektes Timing. Ich meine, man könnte es nicht besser timen. Es ist ein Drehbuch, es ist
geplant, es ist getimed. Es ist wichtig zu verstehen, dass zur Erfüllung der Prophezeiung in Offenbarung
13 zuerst die kontrollierte Zerstörung der gegenwärtigen Wirtschaft stattfinden muss. Und das ist der
zweite  Grund  für  die  tiefgreifende  prophetische  Bedeutung  des  Konkurses  dieser  gescripteten  FTX-
Kryptobörse. Es ist ein Zwang, die aktuelle Weltwirtschaft in die prophetische Ecke einer bargeldlosen
digitalen  Wirtschaft  zu  malen.  Wenn  das  geschieht,  und  übrigens  geschieht  es  jetzt,  es  geschieht
gegenwärtig  mit  halsbrecherischer  Geschwindigkeit.  Und  die  einzige  Möglichkeit,  zu  kaufen  und  zu
verkaufen,  wird  digital  sein  und  auf  der  eigenen  Kreditwürdigkeit  beruhen.  Wir  sprechen  von
Kohlenstoffkrediten und Sozialkrediten. 



Es ist absolut verblüffend ist, wenn man sieht, was wirklich hinter dem Vorhang vor sich geht. Sie halten
also  immer  noch  am  Klimawandel  fest,  richtig?  Darf  ich  Sie  auch  bitten,  an  der  Kryptowährung
festzuhalten? Denn beide sind dabei,  die Welt in die Enge zu treiben und uns prophetisch mit dem
Dritten zu verbinden, das alle drei vereint und die Arbeit beendet.

Erlauben  Sie  mir  bitte  zunächst,  genauer  auf  das  einzugehen,  was  ich  als  COVID-Verschwörung
bezeichnet  habe.  Die  bloße Erwähnung des  Wortes  "Verschwörung"  ist  mit  negativen Assoziationen
verbunden, vor allem mit der Paranoia von Strohhüten, die delegitimiert und als solche abgetan wird.
Nun, der Begriff "Verschwörungstheorie" wurde erstmals in den 1960er Jahren von niemand anderem
als  der  CIA  eingeführt.  Und  warum?  Oh,  die  CIA  brauchte  eine  Tarnung,  um  die  tatsächlichen
Verschwörungen  zu  vertuschen.  Also  werden  wir  Folgendes  tun.  Wir  werden  dieses  Etikett
"Verschwörungstheorie" kreieren, und wir werden die Leute kategorisieren und sie als "Aluhut"-Leute
bezeichnen. Und dann werden Leute, die es wagen, das Narrativ in Frage zu stellen, schnell mit dem
Etikett "Verschwörungstheorie" versehen, und sie werden kurzerhand abgetan, als "Oh, du bist einer von
denen, du Spinner". Damit war die CIA erstaunlich erfolgreich. 

Warum nehme ich  mir  die  Zeit  für  dieses  Thema?  Weil  es  für  unser  Verständnis  dessen,  was  eine
Verschwörung  aus  biblischer  Sicht  wirklich  ist,  von  entscheidender  Bedeutung  ist,  und,  was  noch
wichtiger ist, im Kontext dessen, was wir heute aus prophetischer Sicht tun. Tatsache ist, dass Satan eine
Verschwörung angezettelt hat und anstrebt, die sich gegen den Menschen richtet, mit dem bösen Plan,
den Menschen am Ende zu vernichten, als Zeichen des Endes. Es ist eine Verschwörung. Zum Glück
müssen wir uns nicht fürchten, denn der Prophet Jesaja prophezeite eine Verschwörung, um Jerusalem
zu zerstören. Jesaja 8, ab Vers 11: "Denn so hat der HERR zu mir gesprochen, indem er mich fest bei der
Hand  fasste  und  mich  davor  warnte,  auf  dem  Weg  dieses  Volkes  zu  gehen:  Nennt  nicht  alles
Verschwörung, was dieses Volk Verschwörung nennt, und vor dem, was es fürchtet, fürchtet euch nicht
und erschreckt nicht davor! Den HERRN der Heerscharen, den sollt ihr heiligen; er sei eure Furcht und
euer Schrecken!" 

Aha. Wenn ich von einer COVID-Verschwörung spreche, ist das die Wahrheit über die Verschwörung.
Und  es  erklärt,  warum  und  wie  die  COVID-Verschwörung  die  letzte  Säule  der  oben  erwähnten
dreiteiligen  Prophezeiung  sein  wird.  Ersetzen  wir  „Verschwörungstheorie“  durch  die
„Verschwörungswahrheit“.  Der  Grund  dafür  ist,  dass  dies  die  Wahrheit  ist.  Und  das  ist  der  letzte
Pinselstrich,  wenn  Sie  so  wollen,  als  Endlösung  zur  Reduzierung  und  anschließenden  Kontrolle  der
Bevölkerung, die in der Offenbarung während der Trübsal beschrieben wird. Das ist die Verschwörung.
Das  ist  die  satanische  Verschwörung.  Eine  böse  Verschwörung  gegen  den  Menschen,  um  ihn  zu
vernichten. 

Und so komme ich zum Ziel. Ein biometrischer digitaler Ausweis gegenüber der Blockchain-Technologie
der  Kryptowährungen wird durch einen Impfstoff  eingeführt.  Diese  Krypto-Blockchain ist  die  einzige
Technologie,  die  verifizieren  und  authentifizieren  kann,  dass  alle  Finanztransaktionen  sowohl
klimakonform als auch COVID-konform sind. Und auf die Frage, wie wir so sicher sein können, dass dies
alles in einem COVID-Impfstoff verpackt sein wird? Wir brauchen nur drei Prophezeiungen im Buch der
Offenbarung zu lesen, beginnend mit Offenbarung Kapitel 18:23 über den Untergang Babylons: "Denn
deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Zauberei (PHARMAKEIA im Griechischen)
wurden alle Völker verführt.“ - Pharmakeia: Pharmazie, Pharmazeutik, diese Zauberei, dieser veränderte
Bewusstseinszustand, dieser veränderte Zustand der Menschheit; übrigens mit dieser dämonischen und
satanischen Zauberei über ein Pharmazeutikum wurden alle Völker verführt.

Alle Nationen der Erde werden heute durch das, was wir diese COVID-Injektion nennen, getäuscht. In
Offenbarung 9:21 erfahren wir in den nächsten paar Prophezeiungen mehr Details. "Und sie taten nicht
Buße, weder über ihre Mordtaten noch über ihre Zaubereien (PHARMAKEIA) noch über ihre Unzucht



noch über ihre Diebereien.  Mit anderen Worten, die Schlussfolgerung ist,  dass sie  noch Zeit  hatten,
umzukehren, es aber nicht taten. Und dann, vielleicht noch aufschlussreicher in seiner Ausführlichkeit
und Besonderheit, ist Offenbarung 16,1-2. Johannes schreibt durch den Heiligen Geist: "Und ich hörte
eine laute Stimme aus dem Tempel, die sprach zu den sieben Engeln: Geht hin und gießt die Schalen des
Zornes Gottes aus auf  die Erde! Und der erste ging hin und goss seine Schale aus auf  die Erde;  da
entstand ein  böses  und schmerzhaftes  Geschwür an  den Menschen,  die  das  Malzeichen des  Tieres
hatten und die sein Bild anbeteten."

Warum betone ich das jetzt? Dafür muß ich eine kurze Zusammenfassung dessen geben, was mRNA
eigentlich ist. M ist der Bote, RNA sind die Arbeitsbienen für die DNA. Die DNA bekommt den ganzen
Ruhm, und die RNA macht die ganze Arbeit.  Was sie also tun: Sie übermitteln die Botschaft an den
gesamten Körper, an alle Zellen im Körper, und die kodierte Botschaft, die die RNA aufnehmen und in die
DNA einfügen soll, lautet: Ihr müsst Proteine herstellen. Warum ist dieses Detail so wichtig? Weil, wenn
jemand dieses Malzeichen nimmt, wenn es zum Malzeichen wird, und es ist noch nicht das Malzeichen,
dann ist er verurteilt und verdammt in alle Ewigkeit. Es gibt keine Hoffnung für sie. Und warum? Weil die
DNA des Menschen jetzt verändert ist. Und Jesus kam als Mensch, um den Menschen zu erlösen, und
Satan weiß das. Das ist die Verschwörung zur Zerstörung der Menschheit. Wie wird er sie zerstören? Die
Antwort:  "Wie  es  aber  in  den  Tagen  Noahs  war,  so  wird  es  auch  bei  der  Wiederkunft  des
Menschensohnes sein." 

Wie war es in den Tagen Noahs? Wir erfahren, dass Noah genetisch unversehrt war. Seine DNA war noch
unverfälscht und rein. Die DNA aller anderen war von den Nephilim verdorben und verändert worden.
Der Same der Schlange vermischte sich mit dem Samen des Menschen und veränderte ihn. Und genau
das steht übrigens im Original in diesem Vers. 

Wenn  es  heißt  -  einige  Ihrer  Übersetzungen  geben  es  wieder:  Noah  war  untadelig.  Das  ist  eine
unglückliche Übersetzung, denn im Hebräischen ist es das Wort "tamim". In meiner Muttersprache, dem
Arabischen, ist es das gleiche Wort. Wir sprechen es "tamam" aus. Und das Wort für "er war gerecht in
all  seinen Generationen": "er war unversehrt in seinen Genen." - Was wissen wir,  was in den Tagen
Noahs geschah? Dass die menschliche DNA verdorben und verändert worden war, außer bei Noah und
seiner Familie, deren DNA, ihre Genetik noch intakt war. Sie wurden also gerettet. Aber die anderen
waren dem Untergang geweiht und verdammt. Es gab keine Hoffnung. So wird es auch in der Trübsal
sein,  die  im Buch der  Offenbarung beschrieben und prophezeit  wird.  Und die  Welt  wird in  diesem
Augenblick in diese Ecke gedrängt, während wir hier sprechen. 

Wenn  also  jemand  dieses  Zeichen  annimmt,  ist  er  nicht  nur  verdammt,  weil  er  nicht  mehr  ganz
menschlich ist, sondern auch in seiner Genetik verändert, weil die mRNA die DNA neu codiert hat. Jetzt
sind sie für alle Ewigkeit verdammt. Und hier ist das Detail,  und bitte beachten Sie dies. Das würde
bedeuten,  dass  es eine Art  medizinischer  Reaktion gibt,  eine körperliche Reaktion,  bei  der  eiternde
Wunden an den Menschen ausbrechen, die das Mal hatten. Und uns wird gesagt, dass es sich um ein
Pharmazeutikum handelt, also ist es eine Art physische pharmazeutische Injektion. Die Art, wie sie es
bekommen werden: Es ist ein Stempel, eine Tätowierung, eine Palisade, was das Wort "Zeichen" in der
Offenbarung in der Originalsprache bedeutet. Und sie bekommen es auf und in dich. Und wenn das
passiert,  ist  das  Spiel  vorbei.  Daher  wissen wir,  dass  es  sich  um eine pharmazeutische Lösung und
Endlösung handelt. Warum bin ich so dogmatisch, dass es sich um einen COVID-Impfstoff handelt? Diese
bekannte Prophezeiung bezieht sich speziell  auf den Impfstoff COVID-19. Er wird digital sein, er wird
programmierbar  sein  und  alle  Transaktionen  und  Reisen  einschränken  und  verfolgen,  wie  wir  als
nächstes sehen werden. Zunächst aber lesen wir, was in Offenbarung 13:16-18 über das Bild des Tieres,
die Anbetung des Tieres und das Zeichen des Tieres steht. 

„Und es bewirkt, daß allen, den Kleinen und den Großen, den Reichen und den Armen, den Freien und



den Knechten, ein Malzeichen gegeben wird auf ihre rechte Hand oder auf ihre Stirn, und daß niemand
kaufen oder verkaufen kann als nur der, welcher das Malzeichen hat, den Namen des Tieres oder die
Zahl seines Namens. Hier ist die Weisheit! Wer Verstand hat, der berechne die Zahl des Tieres, denn es
ist eines Menschen Zahl, und seine Zahl ist 666.“ Offenbarung 13,16-18

Hier kommt die absolut verblüffende Erklärung der G20-Staats- und Regierungschefs in Bali, Indonesien,
die vor kurzem verabschiedet wurde. - Es war eine sehr interessante Woche. Erst kam das 12-Wochen-
Pilotprojekt für digitale Währungen, das pünktlich zum Konkurs der Kryptowährungsbörse FTX angesetzt
wurde. Und dann das! Das ist genau die Richtung, in die es gehen wird! Also, worum geht es hier? In
dieser von ihnen unterzeichneten Erklärung heißt es, dass digital zertifizierte und überprüfte Impfpässe
eingeführt  werden,  um  alle  internationalen  Reisen  zu  erleichtern.  Außerdem  unterzeichnen  sie
sozusagen mit einem Federstrich diese Erklärung, die die COVID-Verschwörung mit dem Klimawandel
und der Kryptowährung in Verbindung bringen wird. Sie wollen das jetzt alles miteinander verknüpfen?
Was  für  ein  Drehbuch!  Was  für  ein  perfekt  getimtes  satanisches  Drehbuch,  das  die  Welt  in  diese
prophezeite Ecke drängt, diese kontrollierte Ecke, und es gibt keinen Ausweg außer der Entrückung. Ich
kann es kaum erwarten!

Im Folgenden finden Sie kurze Auszüge aus dieser G20-Erklärung. Dies ist zweifelsohne ein Beweis dafür,
dass all dies miteinander verknüpft ist, ineinandergreift und zusammenhängt. Absatz 22: "Wir erkennen
an,  dass die umfassende Impfung gegen COVID-19 ein globales öffentliches Gut ist,  und wir werden
unsere Bemühungen vorantreiben, rechtzeitige und wirksame Impfstoffe spätestens sechs Monate nach
dem  Datum  des  12.  Ministerbeschlusses  der  Welthandelsorganisation  zur  Reaktion  auf  COVID
sicherzustellen.“ Es sei darauf hingewiesen, dass die 12. Ministerkonferenz der Welthandelsorganisation
WTO (MC12) vom 12. bis 17. Juni dieses Jahres am Hauptsitz der WTO in Genf, Schweiz, stattfand. In der
Erklärung  vom  Mittwoch  wird  darauf  Bezug  genommen  und  ein  Zeitrahmen  von  sechs  Monaten
festgelegt. Das entspricht dem 12. oder 13. Dezember, was mit einer Executive Order des Weißen Hauses
übereinstimmt, um das CBDC herauszugeben, zumindest eine Machbarkeitsstudie zu erstellen. Es wurde
ungefähr zur gleichen Zeit festgelegt. Das muss man sich erst einmal zusammenreimen und ausrechnen,
um darauf zu kommen. 

Ich  zitiere  weiter:  "Wir  verpflichten  uns  weiterhin  zur  [Das  ist  ein  interessantes  Wort]  Einbettung
[Einbettung] [Wirklich?] eines sektorübergreifenden One-Health-Ansatzes und zur Verbesserung [Hör dir
das an] der globalen Überwachung, einschließlich der genomischen Überwachung." Das ist Ihre DNA!
Das ist das menschliche Genom. Sie haben das menschliche Genom kartiert, weil sie das menschliche
Genom verändern wollen. Und hören Sie auf, mich einen Verschwörungstheoretiker zu nennen. Absatz
23:  Es wird noch schlimmer.  "Wir erkennen die Bedeutung gemeinsamer technischer Standards und
Überprüfungsmethoden an, um einen nahtlosen internationalen Reiseverkehr, Interoperabilität und die
Anerkennung  digitaler  Lösungen,  einschließlich  des  Nachweises  von  Impfungen,  zu  erleichtern.  Wir
unterstützen  den  fortgesetzten  internationalen  Dialog  und  die  Zusammenarbeit  bei  der  Einrichtung
vertrauenswürdiger globaler digitaler Gesundheitsnetzwerke als Teil der Bemühungen, auf dem Erfolg
der bestehenden Standards und digitalen COVID-19-Zertifikate aufzubauen." 

Deshalb glaube ich von ganzem Herzen und bin dogmatisch, dass es sich um diesen Impfstoff handelt,
nicht  um  einen  zukünftigen,  sondern  um  diesen.  Das  ist  die  COVID-Verschwörung.  Absatz  24:
Kryptowährung - hören Sie sich das an. "Wir erkennen die Bedeutung der digitalen Transformation an."
Nun,  das  ist  eine  interessante  Wortwahl,  nicht  Reformation,  Transformation,  Transhumanismus,
Transformation.  Es  geht  darum,  alles  komplett  zu  transformieren,  um  das  Vertrauen  in  die  digitale
Wirtschaft zu stärken. Oh, perfekt, genau hier. Gottes Wort hat mir gesagt, dass Sie das tun würden. Ich
frage mich sogar, ob sie das gelesen haben und gesagt haben, dass wir damit anfangen müssen? Denn
genau das ist es.



Wir haben also eine Verbindung zwischen der COVID-Verschwörung und der Kryptowährung. Bringen wir
sie  mit  dem  Klimawandel  in  Verbindung.  Absatz  42:  "Wir  sind  zutiefst  besorgt  darüber,  dass
multidimensionale  Krisen,  einschließlich  der  COVID19-Pandemie,  die  rechtzeitige  Verwirklichung  der
Agenda  2030  für  nachhaltige  Entwicklung  vor  erhebliche  Herausforderungen  stellen.  Wir  werden
Führungsstärke  zeigen  und  kollektive  Maßnahmen  ergreifen,  um  die  Agenda  2030  für  nachhaltige
Entwicklung umzusetzen und die Verwirklichung der SDGs bis 2030 zu beschleunigen." Agenda 2030,
Nachhaltige Entwicklung. Die Ziele für nachhaltige Entwicklung, SDGs. Sie wissen, was das ist, oder? Es
geht um den Klimawandel,  um die Anbetung der Schöpfung statt des Schöpfers. Römer 1, nebenbei
bemerkt. Wie wollen sie nun die SDGs bis 2030 erreichen und beschleunigen? Sie sagen es uns: "Durch
die  Wiederbelebung eines  inklusiveren  Multilateralismus und Reformen,  die  auf  die  Umsetzung der
Agenda 2030 abzielen." Oh, jetzt fängt das alles an, sich zusammenzufügen. Das war die ganze Zeit der
Plan/die Agenda. Wir brauchten nur noch die "Endlöseung". Das ist übrigens ein Zitat von Bill Gates aus
dem Jahr 2020, das sich auf diesen sogenannten Impfstoff bezieht. Er sagte "Endlösung". Was ist die
Endlösung? Die Entvölkerung und die anschließende Kontrolle einer reduzierten Weltbevölkerung, genau
so, wie es die Offenbarung in der 7-jährigen Trübsal beschreibt. Und noch einmal, bitte - das ist jetzt. Das
ist jetzt. 

Noch ein weiterer Punkt, und es ist von entscheidender Bedeutung, dass wir alle dies berücksichtigen,
wenn es um die COVID-Verschwörung als Endlösung geht. Wäre es nicht naheliegend, dass das Alter
derjenigen,  die  hinter  all  dem  stecken,  auf  eine  zeitliche  Dringlichkeit  hindeutet,  all  das  jetzt  zu
vollenden?  Mit  anderen  Worten:  Diese  von  Dämonen  besessenen  und  möglicherweise
übermenschlichen  Verschwörer  müssen  sich  jetzt  oder  nie  profilieren  (Wortspiel  beabsichtigt).  Sie
werden nicht jünger, falls ihr das noch nicht bemerkt habt. Also diese - ich nenne sie mal Verschwörer.
Ich weiß, dass es auch andere Bezeichnungen gibt, aber ich sehe sie als satanische Verschwörer, weil dies
satanisch inspiriert ist, das sind die Agenten Satans selbst, die von Dämonen besessen sind, um durch
diese menschlichen oder sogar übermenschlichen Agenten Satans Willen zu erfüllen. Und sie müssen
das jetzt tun. Die Zeit drängt, nicht nur die Zeit, und sie müssen zuschlagen, solange das sprichwörtliche
Eisen noch heiß ist. Das ist die Gelegenheit, und sie sagten uns sogar, dass die ganze Sache nach ihrem
Zeitplan begann, genau zum richtigen Zeitpunkt. Sie sagten uns sogar, dass dies eine seltene Gelegenheit
sei. Diese COVID-Krise ist eine seltene Gelegenheit, die wir sonst nicht gehabt hätten. 

Sie  haben die  Krise  ausgelöst,  und jetzt  müssen Sie  die  Reaktion  und die  Opposition  kontrollieren.
Wladimir Lenin wurde mit den Worten zitiert: "Der beste Weg, die Opposition zu kontrollieren, ist, sie
selbst  anzuführen."  Brillant.  Böse,  aber brillant;  es ist  brillant  böse.  Und dann,  wenn man die Krise
geschaffen und die Opposition, die Reaktion, kontrolliert hat, dann leitet man die Endlösung ein. „Wir
hatten eine ziemlich gute Woche. Ich meine, wir haben, vor allem nach der COP 27, die FTX zum Absturz
gebracht,  wir  haben  den  Kryptomarkt  aufgerüttelt,  wir  haben  die  digitale  Zentralbankwährung
eingeführt, und dann haben wir die Leute auf Bali dazu gebracht, diese Erklärung zu unterzeichnen, die
alles mit dem Klimawandel und dem Kryptowährungsmarkt zusammenbringt, und jetzt COVID-19, die so
genannten Impfstoffe, um zu überprüfen - Sie werden nichts tun können, wenn Sie nicht COVID-konform
und klimaverträglich sind.“

Wenn ich von programmierbar spreche, dann bedeutet das, dass die digitale Währung sozusagen mit
einem Mausklick abgeschaltet und eingeschränkt werden kann. Sie gehen also in den Laden und es geht
nicht mehr um das Guthaben,  das Sie haben. Es sind die „credits“,  die man hat.  So etwas wie eine
Währung gibt es nicht mehr. Es geht nur noch um Punkte. Und es geht nur noch um Ihren Kohlenstoff-
Kreditpunktestand, Ihren sozialen Kreditpunktestand. Und sie werden Ihre Fähigkeit, zu kaufen und zu
verkaufen, kontrollieren und sogar ausschalten, was sie übrigens getan haben, als sie mit dieser ganzen
Sache anfingen.  Das  war  nur ein Testlauf,  um uns auf  den neuesten Stand zu bringen.  Und es  gibt
tatsächlich noch Leute, die Hoffnung haben, daß alles zur Normalität zurückkehrt, nur weil die Sperre
kurzzeitig aufgehoben wurde und es keine Einschränkungen mehr gibt. 



Macht es euch nicht zu bequem mit den aufgehobenen Beschränkungen. Und übrigens, ich wage zu
behaupten, dass man sich immer noch eine Spritze geben lassen muss, um in die Vereinigten Staaten
von Amerika einzureisen. Das wissen Sie doch, oder? 

„Da nun dies alles aufgelöst  wird,  wie sehr solltet  ihr  euch auszeichnen durch heiligen Wandel  und
Gottesfurcht,...“ 2. Petrus 3,11

Petrus beschreibt ein Szenario, bei dem es eine ausgemachte Sache ist, dass es nur eine Frage der Zeit
ist, bis alles zerstört wird. Die Weltwirtschaft wird zerstört werden. Unsere Lebensweise wird zerstört
werden. In Anbetracht dessen stellt sich die Frage: Was für Menschen sollten Sie sein? Die Antwort: Ihr
solltet ein heiliges und gottgefälliges Leben führen. - Wir befinden uns im Krieg und kämpfen den guten
Kampf des Glaubens auf dem Schlachtfeld. Wir kämpfen um unser Leben und um das ewige Leben der
Menschen. Dies ist nicht die Zeit, um - diese Welt existiert nicht mehr. Alles wird zerstört werden. Was ist
deine Reaktion? Lebst du dein Leben immer noch so, als wäre es 2018 oder sogar 2019? Diese Welt gibt
es nicht mehr. Du lebst in einer Alternative. Wir befinden uns im Krieg. Dies ist ein geistlicher Krieg. 

Und dieses [sollen wir tun] als solche, die die Zeit verstehen, dass nämlich die Stunde schon da ist, dass
wir vom Schlaf aufwachen sollten; denn jetzt ist unsere Errettung näher, als da wir gläubig wurden. Die
Nacht ist  vorgerückt,  der Tag aber ist  nahe.  So lasst  uns nun ablegen die Werke der Finsternis  und
anlegen die Waffen des Lichts! Lasst uns anständig wandeln wie am Tag, nicht in Schlemmereien und
Trinkgelagen, nicht in Unzucht und Ausschweifungen, nicht in Streit und Neid; sondern zieht den Herrn
Jesus Christus an und pflegt das Fleisch nicht bis zur Erregung von Begierden! - Römer 13, 11-14

Dies  ist  nicht  die  Zeit,  um  herumzuspielen.  Es  ist  Zeit,  sich  ernsthaft  mit  den  Dingen  Gottes  zu
beschäftigen. Kommen Sie zu Jesus und/oder zurück zu Jesus, so schnell Sie können, so nah wie möglich,
solange noch Zeit ist!

Bruder J. D.

https://subspla.sh/d4vk26j

